

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Des

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 25-1-2013 2:33:12

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Desnudos, con Collares de Esmeraldas en los cuellos, entre Jaulas con Mirlos Metálicos sobre Pedestales, entre Bustos de Emperadores Romanos de Vidrio Rojo, en un Salón con Grandes Cuadros con un Agujero del Culo en ellos.

Ja ja ja ja ja ja ja ja, el poeta se parte la polla de risa,
Con su efervescente imaginación que es copia de otros autores,
En este caso se trata de una copia de la película "Torrente cuatro",
En la que sale un espectacular culo en pompa.

Los muchachos se mueven entre Heliogábalos de ira roja,
Entre Germánicos y Caracallas de hierático púrpura,
Serios en su rotundidad de emperadores romanos, Césares rubicundos,
Que se almuerzan una delicia cada tarde en las termas.

Estupendos los mirlos, brillantes y preciosos, pluma admirable,
Se reflejan en los cuellos adornados de crisoberilos,
Y en los ojos de los niños, espléndidos de belleza.

Y en los cuadros los inmensos culos con su agujero, ja ja ja ja ja,
Observan la dantesca danza de los priápicos niños,
Que son figuritas de un cielo de Césares rojísimos.

Y en los chats de Chueca los gays de cacería
Sueñan con follarse un buen culo, y buscan sexo desesperadamente.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero.